



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

SINIESTROS, EN AUMENTO

En el primer semestre de 2022 se registraron más muertes por accidentes de tránsito que en todo el año 2021, indican cifras de la FGJ capitalina

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

Las muertes y lesiones culposas por hechos de tránsito han ido en aumento en los últimos años, revelan datos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

El pasado 26 de julio, *Reporte Índigo* publicó en el texto “*Muertes viales, al alza*” que solo en los primeros seis meses de 2022 hubo más muertos por accidentes de tránsito en la ciudad que en todo 2021.

La nota refiere a las Estadísticas sobre Incidencia Delictiva de la FGJ publicadas en el portal electrónico del órgano ministerial, que indican que, de enero a diciembre de 2021, se registraron 50 homicidios culposos por accidentes viales.

Estos delitos, de acuerdo con el Código Penal de la Ciudad de México, ocurren cuando el victimario no tuvo la intención de asesinar al afectado.

En los primeros seis meses de 2022 se han registrado 58 homicidios culposos por incidentes viales, lo que representa un aumento de

16 por ciento respecto al año previo completo.

Lo anterior revela que en el primer semestre del año en curso murieron ocho personas más por incidentes viales que en 2021.

De igual forma, las cifras de la FGJ muestran que, en el mismo periodo de 2022, se registraron, en promedio, 9.6 homicidios culposos en percances viales al mes. Mientras que el promedio mensual de todo 2021 fue de cuatro muertes por dicha causa.

Lesiones culposas, disparadas

También las lesiones culposas por hechos de tránsito han aumentado en el primer semestre de 2022.

Los datos de la Fiscalía muestran que, en todo 2021, se abrieron 306 carpetas de investigación por dicho motivo; sin embargo, de enero a junio de 2022, las lesiones culposas por incidentes viales crecieron 17 por ciento respecto al año pasado con 359 indagatorias.

El Código Penal local establece que los homicidios culposos ocurren cuando el victimario no tuvo la intención de asesinar al afectado

Fecha:

15/11/2022

Sección:

Ciudad

Página:

1

REFORMA

Detienen a otro más por el caso de Lidia

REFORMA/ STAFF

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la CDMX informó ayer que se detuvo a un implicado más en el feminicidio de Lidia Gabriela. Se trata de Pedro "N", a quien se le señala por su probable participación en la muerte de la mujer.

Lidia Gabriela falleció tras arrojarle de un taxi en movimiento, en el cual habría sido retenida el pasado 1 de noviembre. Los hechos ocurrieron sobre Calzada Ermita Iztapalapa, a la altura del Metro Constitución de 1917.

De acuerdo con familiares, la joven alertó en su última comunicación que el taxista se había desviado de

su ruta y que le exigía una tarifa más alta por el viaje.

El 5 de noviembre fue detenido un presunto implicado, identificado como Fernando "N", quien supuestamente era la persona que se encontraba conduciendo el taxi cuando la joven se arrojó.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana reconoció después que había habido un error y que la persona capturada era en realidad uno hermano muy parecido al sujeto investigado.

El verdadero Fernando "N" fue detenido el 10 de noviembre.

Fuentes extraoficiales señalaron a este diario que Pedro "N" sería sobrino de Fernando "N".

Fecha:

15-11-22

Sección:

Noticias

Página:

14



EL UNIVERSAL

CAE IMPLICADO EN FEMINICIDIO DE LIDIA

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) informó la noche del lunes que detuvo a Pedro, por su probable participación en el feminicidio de Lidia Gabriela, quien se lanzó de un taxi en Iztapalapa ante el temor de ser secuestrada. Las autoridades tenían previsto que el imputado fuera trasladado al Reclusorio Oriente para ser presentado ante un juez.

Hay otro detenido por el caso, identificado como Fernando, quien iba manejando el taxi. ● Redacción



FGJCDMX

Por Lidia Gabriela, cae otro

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Elementos de la Policía de Investigación detuvieron a un segundo implicado en la muerte de Lidia Gabriela, quien se lanzó de un taxi en movimiento por temor a ser secuestrada.

Se trata de Pedro "N", quien, según fuentes de la Fiscalía capitalina, es familiar de Fernando "N", ligado a dicho caso, pero hasta ahora detenido sólo por



Foto: Especial

Pedro "N" manejaría el taxi del que saltó la víctima.

narcomenudeo.

La detención de Pedro "N" se derivó luego de que algunos testigos lo señalaron de ser la persona que conducía la unidad de la que saltó la víctima el 1 de noviembre pasado.